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天气预报 2月26日 阴有雨转阴到多云有时有小雨 7-10℃ 北到东北风 4~5级阵风6级 2月27日 阴到多云有短时小雨转阴到多云 6-12℃ 北到东北风 4~5级 2月28日 阴到多云转阴有小雨 6-14℃ 东到东北风 3~4级 3月1日 阴有小雨 5-12℃ 偏北风 4~5级 （奉贤气象台发布）
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本报讯 （记者 俞 琳） 2
月24日下午，奉贤区召开2021
年财税金融审计暨稳增长工作
会议，传达和贯彻中央、市财税

审计工作会议精神，总结回顾
2020 年工作并对 2021 年工作
进行部署。区委副书记、代区
长袁泉出席会议并讲话。

袁泉表示，2020年全区各
级财税审计部门、驻奉金融机
构面对新冠肺炎疫情严重冲
击， （下转3版）

袁泉出席区财税金融审计暨稳增长工作会议

助推奉贤经济社会高质量发展

本报讯（记者 廖添凤） 2
月24日下午，区人大常委会与
区政府举行2021年度工作沟通
会。区委副书记、代区长袁泉，

区人大常委会主任袁晓林出席
会议。

会议通报了区政府2021年
重点工作和区人大2021年重点

工作。袁泉首先感谢区人大长
期以来对区政府工作的关心和
支持。谈到奉贤新城建设面临
的历史性发展机遇，（下转3版）

聚焦共同目标 实现同频共振
区人大常委会与区政府沟通新年工作，袁泉、袁晓林出席

本报讯 （记者 孙 燕） 2
月24日上午，奉贤区举行“奉贤
新城赋能东方美谷·东方美谷
添彩奉贤新城”产城融合战略
提升研讨会，邀请国内外20多
位知名学者、专家、企业家汇聚
一堂，为做大做强“东方美谷”

建言献策，为产城融合发展注
入新动能，为更好地建设“独
立、无边界、遇见未见”的奉贤
新城打开视野、开拓思路，探索
新知、明确方向。

区委书记庄木弟主持会议
并讲话，区委副书记、代区长袁

泉介绍奉贤区产城融合发展情
况。市科创办执行副主任彭
崧，市化工区管委会主任马静，
上海实业集团总裁周军，临港
集团董事长袁国华，中国香化
协会理事长陈少军，区委副书
记骆大进出席会议。

“把‘最薄弱’变成‘最强
劲’，从‘唯一’到‘唯美’，让东
方美谷赋能新城建设，从而在
长三角城市群中脱颖而出。”研
讨会上，庄木弟开门见山、直奔
主题，诚邀大家积极建言献
策。他表示，当前，（下转2版）

本报讯 （记者 孙 燕） 2
月23日，区委书记庄木弟赴区
人大，围绕“十四五”起好步、开
好局目标任务，就如何做好人
大工作展开调研。区人大常委
会主任袁晓林介绍有关工作情
况，区委副书记骆大进出席。

庄木弟在调研中指出，新
的一年，区人大常委会要准确
把握奋进新时代的“变”与“不
变”，在世界百年未有之大变局
中坚定“不变”的理想信念，在
人民对美好生活的向往中涵养

“不变”的为民情怀，（下转2版）

本报讯 （记者 孙 燕） 2
月23日，区委书记庄木弟走访
调研区政协，围绕新一年目标
任务，就如何做好政协工作展
开调研。区政协主席陈勇章介
绍有关工作情况，区委副书记
骆大进出席。

庄木弟在调研中指出，新
的一年，区政协要把聚共识、求
突破、善履职、铸品牌作为工作
重点，通过政治协商、参政议政
等方式，把社会各界人士、各社
会阶层、多元化利益群体的积
极性、主动性、 （下转3版）

本报讯（记者 孙 燕） 2月24日下午，区委
书记庄木弟会见盘石集团董事局主席田宁一行。

在会见中，庄木弟表示，当前，奉贤正在全力
推进奉贤新城建设，围绕跨界、破圈、超越，打造
创新之城、公园之城、数字之城、 （下转2版）

本报讯（记者 孙 燕） 2月25日上午，区委
书记庄木弟会见贝壳找房集团总部高级副总裁
林涛一行。

庄木弟指出，立足新时代，奉贤正拥抱自贸
区新片区及“五大新城”建设机遇， （下转3版）

本报讯（记者 廖添凤）2月25日上午，区残联召开
四届主席团四次全会。会议选举产生区残联第四届主席
团主席。会议要求，进一步明确2021年奉贤区残疾人工
作目标，努力实现奉贤区残疾人事业在“十四五”新征程
上开好局、起好步。区委副书记、区残联四届主席团名誉
主席骆大进出席会议并讲话。

春节后，全区企业
陆续开工。图为科丝美
诗（中国）化妆品有限公
司加足马力赶订单、忙
生产，为新一年实现新
发展开好头、起好步。
（记者 张莉莉/报道）

奉贤召开国家生态园林城区创建暨乡村振兴、水天一色推进会，庄木弟强调

生态立城 生态兴城 生态靓城
本报讯（记者 邵毓琪） 2

月25日，奉贤召开国家生态园
林城区创建暨乡村振兴、水天
一色推进会。区委书记庄木弟
出席会议并强调，要充分相信
生态的价值和力量、人民的价
值和力量、科技文化的价值和
力量，充分调动人民群众的主

动性、积极性和创造性，勇于打
硬仗、敢于啃骨头、善于铸品
牌，在更高起点上以更高标准
推进生态建设，做到生态立城、
生态兴城、生态靓城。区委副
书记、代区长袁泉主持会议，区
政协主席陈勇章出席。

庄木弟指出，立足新时代，

抢抓新机遇，展现新优势，各相
关部门要坚持把生态作为最重
要的资源，持续深化“三减三
增”，探索“绿水青山就是金山
银山”奉贤指数，塑造“新江南
水乡景致”，建设“公园之城、园
林之城”，铺陈“大地公园”，跨
界、破圈、超越，打造“水天一

色”的生态名片，成为发展的兴
奋点、增长点、发力点、制高点。

庄木弟指出，各相关部门
要坚持把美丽乡村作为新型城
市的标配， （下转3版）

奉贤区产城融合战略提升研讨会举行，庄木弟希望新城

实现从“最薄弱”到“最强劲”的转变
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庄木弟走访调研区人大、区政协

把人民群众的想法变成推动工作的做法

庄木弟分别会见贝壳找房集团林涛、盘石集团田宁

围绕跨界、破圈、超越 打造未来新城

骆大进出席区残联全会
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办事“像网购一样方便”
——奉贤区“一网通办”争当全市排头兵纪实

百姓点赞政务服务（评论）
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春天是播种的季节，牛年
开工首日，市委书记李强便实
地调研奉贤新城，提出了回答
好新城“‘新’在哪里”这个实践
命题，也为奉贤新一年的耕耘
方向定调。面对前进道路上的
风险挑战，区委书记庄木弟常
说，要形成“心往一处想、劲往
一处使、话往一处讲”的干事创
业氛围，创造令人刮目相看的

“新时代、新片区，奉贤美、奉贤
强”新高峰新奇迹。

心往一处想，就是要统一
思想。“人心齐，泰山移”，志同
道合，万众一心，就能汇聚力
量，攻坚克难。人心涣散，制造
矛盾，则分崩离析，阻碍发展。
因此，奉贤领导干部要带领大
家心往一处想，想共同的目标，
想发展的大局，想人民的利益，
围绕“人民城市人民建，人民城
市为人民”的理念，着眼“独立、
无边界、遇见未见”，向共同的
愿望和追求，谋划可以实现的
目标和举措。

劲往一处使，就是要激发
全区上下力量。当每个人的拼
搏精神都能迸发出来，涓滴之
力就能汇聚成磅礴伟力。奉贤
要大力发扬“三牛”精神，要鼓
励比学赶超、争先进位，领导干
部要率先垂范，以牛的韧劲、狠
劲、倔劲， （下转3版）
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